



GRUPPE
ASCHAFFENBURGER
KÜNSTLER

UNGREIFBAR

Die „Gruppe Aschaffener Künstler“ ist zum zweiten Mal nach 2016 in der Kunsthalle Jesuitenkirche zu Gast und hat sich für diese Ausstellung das Thema „UNGREIFBAR“ gestellt.

Werke von 24 Künstlerinnen und Künstlern aus Aschaffenburg und der Region zeigen eindrucksvoll, wie unterschiedlich dieses Motto aufgefasst werden kann.

Die präsentierten Skulpturen, Gemälde, Zeichnungen und Installationen wurden durch eine mehrköpfige Fachjury ausgewählt und von der Würzburger Kuratorin Julia Hasenstab (Kulturbüro frankonzept) zu einer spannungsreichen Ausstellung arrangiert.

Bis 2020 ist noch eine weitere Ausstellung der Künstlergruppe in der Kunsthalle Jesuitenkirche geplant.